

# Fachschaftsrat Mathematik

## Protokoll zur FSR-Sitzung am 2024-05-06

Sitzungsleitung: Moritz Jahn, Protokollführung: Luise Just

<b>Tagesordnung</b>		<b>4 Veranstaltungen</b> . . . . .	<b>2</b>
<b>1 Begrüßung und Formalia</b> . . . . .	<b>1</b>	4.1 Kreativabend 07.05. . . . .	2
<b>2 E-Mails</b> . . . . .	<b>1</b>	4.2 Spieleabend 08.05. . . . .	2
2.1 Fwd: Analyseworkshop SGM - FSR Mathe, Physik, Bio, Chemie . . .	1	4.3 Unitag . . . . .	3
2.2 "[FSR] Aufgetretene Awareness- Fälle vergangene ESE" von Tony Marggraf am 25.04.2024 . . . . .	1	<b>5 ESE</b> . . . . .	<b>3</b>
2.3 "AW: Information zum UNITAG" von Stefan Neukamm am 30.04.2024 . . . . .	2	<b>6 Angelegenheiten des Wahrheitsmi- nisterium</b> . . . . .	<b>4</b>
<b>3 Berichte</b> . . . . .	<b>2</b>	<b>7 Sonstige</b> . . . . .	<b>4</b>
3.1 Magicabend vom 29.04. . . . .	2	7.1 Gefrierschrank . . . . .	4
3.2 MatNat-Treffen vom 02.05.2024	2	7.2 Internationale Studierende . . .	4
3.3 StuRa-Sitzung vom 02.05.2024 .	2	7.3 T-Shirt Ideen . . . . .	4
		7.4 Awareness . . . . .	5
		<b>8 T-Shirts</b> . . . . .	<b>5</b>
		<b>A Anhang: Kalkulation 1: Unitag 14.06.</b>	<b>6</b>

### 1. Begrüßung und Formalia

**Anwesende FSR-Mitglieder:** Aidan Yeoh, Eric Mamitzsch, Jo Maleen Pawel, Johann Kretzschmar, Levi Thiede, Luise Just, Marie-Therese Heller, Max Kempf, Max Lehmann, Miriam Loth, Moritz Jahn, Tim Schubert, Ziye Fangyan

**Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder:** Darius Winter, Francis Butter, Konstantin Krauthäuser

**Unentschuldigt abwesende FSR-Mitglieder:** Fabian Schwarz

Die Beschlussfähigkeit wird mit 13 von 17 Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 2024-04-22 wird ohne Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom 2024-04-29 wird ohne Gegenrede bestätigt.

### 2. E-Mails

#### 2.1. Fwd: Analyseworkshop SGM - FSR Mathe, Physik, Bio, Chemie

Marie möchte daran teilnehmen. Wir möchten gern eine Person außerhalb des FSR's entsenden, Miriam fragt jemanden. Max K. äußert Interesse, muss sich aber noch genauer damit beschäftigen.

#### 2.2. "[FSR] Aufgetretene Awareness-Fälle vergangene ESE" von Tony Marggraf am 25.04.2024

Antragsteller\*in: Jo Jo fordert dazu auf, ihr von Awareness-Fällen in der ESE zu berichten. Ihres Wissens nach gab es keine.

### 20 2.3. "AW: Information zum UNITAG" von Stefan Neukamm am 30.04.2024

Antragsteller\*in: Aidan Es wurde nachgefragt, weshalb wir ein Grillen auf der Potthoffwiese anbieten, wenn wahrscheinlich keiner dasein wird und es Essensangebote beim HSZ geben wird. Ist Grillen dort dann überhaupt sinnvoll? Max K. rechnet zumindest mit Durchlauf auf der Wiese. Jo könnte Absage verstehen, findet es jedoch schade, Grillen komplett abzusagen. Moritz fragt  
25 nach, weshalb wir nicht auf der Willerswiese grillen. Laut Aiden wurde uns dieser Ort als "bester Ort" vorgeschlagen.

## 3. Berichte

### 3.1. Magicabend vom 29.04.

Johann berichtet: Es lief wie immer, allerdings waren zwei neue Personen da.

### 30 3.2. MatNat-Treffen vom 02.05.2024

Jo berichtet: PowerPoint Karaoke:

- findet am 30.05. um 19:30 Uhr im Trefftbau statt
- von Mathe ist Bodirsky eingeladen, kann allerdings doch nicht. Franzi sucht eine neue Person
- Werbung ist fast fertig und wird dann an ÖA weitergeleitet
- 35 • von uns sollen 2 Folien für eine Meme Präsi fürs Finale erstellt werden

Queere Eventreihe:

- wir haben Gleichstellungsmittel genehmigt bekommen
- am 25.06. oder 26.06. veranstalten wir ein "queeres Grillen" (Name noch nicht bestimmt) in derHäMa
- 40 • Planung fürs Grillen läuft
- Kooperation mit FUN\* und genow (Studigruppen, die sich für Feminismus und queere Themen einsetzen)

### 3.3. StuRa-Sitzung vom 02.05.2024

Berichterstatter\*in: Moritz In der StuRa-Sitzung letzten Donnerstag haben sich viele motivierte  
45 Menschen wählen bzw. entsenden lassen. Der neue Geschäftsführer des Studierendenwerkes hat sich unsere Fragen gestellt. Die neue Mensa soll im ersten Quartal 2025 fertig werden. Es gibt derzeit eine schriftliche Abstimmung zu Änderungen der Finanz- und Grundordnung.

## 4. Veranstaltungen

### 4.1. Kreativabend 07.05.

50 Laut Eric müssten noch genügend Getränke da sein, Snacks werden besorgt.

### 4.2. Spieleabend 08.05.

Max K. möchte Finanzantrag stellen, zieht diesen jedoch wieder zurück, da dieser bereits gestellt wurden.

### 4.3. Unitag

#### Finanzantrag

**Antragsteller** Max K.

**Antragstext** Der FSR möge beschließen, für Grillzeug einen Finanzrahmen in Höhe von **540 Euro** entsprechend der angehängten Kalkulation in Tabelle 1 zur Verfügung zu stellen.

**Ergebnis** Max K. zieht den Finanzantrag zurück

55 Marie weißt darauf hin, dass auf Einnahmen geachtet werden muss und diese entsprechend für Finanzanträge mit in Betracht gezogen werden sollen. Der Finanzantrag wird zu einem späteren Zeitpunkt angepasst noch einmal gestellt.

### 5. ESE

Nach langer Diskussion haben wir uns vorerst auf folgenden Ablauf geeinigt:

Sa. 05.10	Wandern mit der Physik	
Mo. 07.10 ab 11:00	Begrüßung durch den Fsr	Treffthörsaal
Mo. 07.10 ab 13:00	Grillen	Willersbauwiese
Mo. 07.10 ab 18:00	Spieleabend mit Info	
Di. 08.10 ab 10:00	Technische Einführung/Internationalinfo	C107/A224?
Di. 08.10 ab 13:00	Campustour	C107
Di. 08.10 ab 18:30	Clubtour	
Mi. 09.10 ab 12:00	Picknick	Mosaikbrunnen
Mi. 09.10 ab 16:00	Internationale Vernetzung	C107
Mi. 09.10 ab 18:00	Spieleabend mit der Physik	
Do. 10.10	FRESH + Bierpongturnier	
Fr. 11.10 ab 10	Frühstück	C017
Fr. 11.10	Freier Slot: Studienfachberatung?	
Fr. 11.10 ab 18:00	Profquiz	C107
Sa. 12.10	Fahrradtour/ Stadtralley enden in chillen an der Elbe	

60 Max L. schlägt eine Person für die Organisation der Getränke vor, damit unsere Ressourcen besser verwaltet werden können. Sie erstellt außerdem ein Pad zum Eintragen in die Veranstaltungen zur Organisation. Jo würde gern ProfQuiz, Campusralley und internationale Vernetzung machen. Tim würde gern die Fahrradtour mit Max organisieren. Max und Marie melden sich für das Müsli.

65 Miriam meldet sich für den Spieleabend. Moritz ist dafür, dass ein Hauptveranstalter festgelegt

wird. Max meldet sich ebenfalls für das Grillen.

Moritz schlägt vor Raum C107 wie letztes Jahr die ganze Woche zu reservieren. Jo schlägt vor, für die Einführung einen größeren Raum zu buchen, bspw. einen Hörsaal im Trefftbau. Luise schlägt mehrere Räume für den Spieleabend vor. Miriam kümmert sich um die Anträge.

## 70 **6. Angelegenheiten des Wahrheitsministerium**

Jo berichtet, dass der Newsletter rausgeschickt wurde. Außerdem möchte sie einen Beitrag veröffentlichen zur Suche nach ESE-Helfern.

## **7. Sonstige**

### **7.1. Gefrierschrank**

75 Max K. fragt an, ob wir uns einen kleinen Gefrierschrank kaufen wollen, um besser Lebensmittel aufbewahren zu können im Sommer. Marie weist darauf hin, dass der Kühlschrank bisher gereicht hat. Moritz ist anderer Meinung und für einen Gefrierschrank.

### **7.2. Internationale Studierende**

80 Antragsteller\*in: Jo Ich habe Interesse daran, auf das Thema Internationale Studierende in der ESE zu achten. Dafür würde ich das Folgende anbringen:

- Alle Werbung soll auf Deutsch und Englisch geschehen. Es soll klarifiziert werden, welche Veranstaltungen in welchen Sprachen stattfinden.
- Es soll bei der ESE Werbung auch auf weitere Angebote an der Uni für internationale Studierende hingewiesen werden.
- 85 • Wie letzte Sitzung protokolliert, soll eine Veranstaltung zur internationalen Vernetzung stattfinden.

Ich hatte hierbei auch die Idee einen 'Master-Evening' spezifisch für Master-Anfänger zu veranstalten, zu denen ja die meisten internationalen Studierenden die kein Deutsch sprechen gehören. Als englisch-sprachige Veranstaltung sehe ich hier die internationale Vernetzung abgedeckt und wir haben zu dem eine spezifische Veranstaltung für Master-Studis, was ich auch für gut befinde.

90 Moritz hofft auf Organisation des internationalen Events in Zusammenarbeit mit der Fakultät.

### **7.3. T-Shirt Ideen**

Antragsteller\*in: Jo Ich finde es cool, wenn wir wieder Shirt's für ESE-Helfer\*Innen haben. Ich hätte Interesse daran diese zu gestalten, evtl. auch etwas Interessanter als die letzten Jahre. Für FSR-Mitglieder reichen ja die geplanten FSR-Shirts in der ESE. Zudem spreche ich mich dafür aus, gesonderte Shirts für das Awarenesssteam zu haben. Diese sollten eine gesonderte Farbe haben. Auch hier würde ich gerne was entwerfen. Die Bestellung könnte ja zusammen mit den eh von Marie geplanten FSR Shirts passieren.

100 Marie hat bereits T-Shirts entworfen. Tim fragt an, ob wir noch T-Shirts übrig haben. Laut Marie gab es letztes Jahr keine. Die davor haben Namen, weshalb wir sie nicht wiederverwenden können. Dieses Jahr wollen wir T-Shirts ohne Name. Max spricht sich für Namensaufkleber aus. Miriam schlägt vor, das wer will sein T-Shirt nach der ESE behalten kann, wer nicht, der nicht. Moritz spricht sich für Westen statt T-Shirts für das Awareness-Team aus, um mehr Sichtbarkeit zu gewährleisten.

105 **7.4. Awareness**

Antragsteller\*in: Jo Ich spreche mich dafür aus, dieses Jahr wieder ein Awareness-Team zu haben. Da ich das ganze letztes Jahr sehr spontan angestoßen habe, war nicht alles komplett ausgeklügelt. Ich würde diesbezogen mal an einem Konzept arbeiten wollen.

110 Wer Interesse daran hat, soll sich bei Jo melden. Tim fragt an, ob ein Workshop oder ähnliches dazu stattfinden soll. Ja

**8. T-Shirts**

Antragsteller\*in: Marie Sie ist mit dem Design nicht zufrieden. Marie hat eine Seite gefunden, die anscheinend für jeweils 4-5 Euro nachhaltige T-Shirts verkaufen. Jo spricht sich für Designs aus, auf denen Name und Logo stehen statt dem Mü-chen. T-Shirts in FSR-Blau wären schön.

115 Moritz Jahn schließt die Sitzung um 20:00 Uhr.

---

Das Protokoll wurde am 2024-05-13 bestätigt.

**Sitzungsleitung**

Dresden, den

.....  
Moritz Jahn

**Protokollführung**

Dresden, den

.....  
Luise Just

**A. Anhang: Kalkulation 1: Unitag 14.06.**

---

<b>Geplante Ausgaben</b>	
Vegane Fleischerei	160.00€
Vegetarisches Grillgut	70.00€
Gemüse	30.00€
Brot/Brötchen	80.00€
Getränke	160.00€
Grillbeilagen	40.00€
$\Sigma$ Ausgaben	540.00€

---

<b>Geplante Einnahmen</b>	
FSR	540.00€
$\Sigma$ Einnahmen	540.00€

---

Tabelle 1: Kalkulation Unitag 14.06.